



MUSIKKAPELLE SERFAUS

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG MIT NEUWAHLEN

Auch im zweiten Pandemiejahr konnte bei der Jahreshauptversammlung der Mk Serfaus von Normalität nicht die Rede sein. Neben Test- und Maskenpflicht sowie Abstandsregeln standen vor allem die Neuwahlen des Ausschusses im Mittelpunkt der Versammlung.

BESONDERE UMSTÄND... IMMER NOCH

Eigentlich war am 19. November wieder die Cäcilia-Messe mit Ball geplant, hätte nicht die 4. Pandemiewelle das letzte Wort gehabt. Da der nächste Lockdown schon wieder über unseren Köpfen schwelte, musste die Cäcilia-Feier kurzfristig abgesagt werden und der Termin für die Jahreshauptversammlung wurde um eine Woche vorverschoben. Wie sich im Nachhinein herausstellte, war das die richtige Entscheidung, wäre doch die Versammlung am 26. November Co-

rona-bedingt nicht mehr möglich gewesen. So wurde die Versammlung also am 19. November mit 2G-Regel, Testpflicht, Maskenpflicht und Abstandsregeln durchgeführt.

RÜCKBLICK AUF EIN ZUFRIEDENSTELLENDES JAHR

Nach dem Stillstand im Jahr 2020 waren die Erwartungen an 2021 einigermaßen bescheiden. Dennoch kann die Musikkapelle auf ein ereignisreiches und in Summe zufriedenstellendes Jahr zurückblicken. Neben 17 Voll- und 9 Teilproben und den kirchlichen Ausrückungen zählten dieses Jahr vor allem die Sommerkonzerte und der Tag der Dorfgemeinschaft zu den besonderen Highlights. 46 Zusammenkünfte konnten dieses Jahr insgesamt verbucht werden. Auch der neue Kapellmeister Phillip Goller zeigt sich nach seinem ersten Jahr sehr zufrieden und blickt auf ein erfolgreiches Musikjahr zurück.

MITGLIEDERSTAND UND ANWESENHEIT

Eines der großen Sorgenkinder der Pandemie: Mitgliedermotivation im Verein. Lange bestand große Sorge, wie sich die derart langen Pausen in den vergangenen zwei Jahren auf die Motivation der Mitglieder auswirkt.

Wie sich herausstellte, war diese Sorge bei der Musikkapelle unbegründet: Im vergangenen Jahr gab es nur einen Austritt und mit 85 gemeldeten Mitgliedern (inkl. Musikschüler) ist der Personalstand der Musikkapelle stabil.

Auch die Anwesenheit ist mit durchschnittlichen 61 Prozent pro Zusammenkunft im üblichen Bereich. Besonders fleißig waren im vergangenen Jahr Josef Wachter mit 95 Prozent Anwesenheit und Selina Moritz mit 97 Prozent Anwesenheit.

MARKETENDERIN GESUCHT!

Du bist weiblich, mindestens 18 Jahre alt, aufgeschlossen, kommunikativ und interessiert an einem aktiven Vereinsleben? **Dann bist du bei uns genau richtig!**

Unsere Marketenderinnen marschieren bei traditionellen und kirchlichen Ausrückungen gemeinsam mit dem Stabführer in der ersten Reihe und dürfen bei unseren Konzerten und anderen geselligen Zusammenkünften nicht fehlen.

Musikalische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Bei Interesse einfach anrufen oder schreiben.

» **Telefon:** 0676 84 29 27 482
» **Mail:** info@mk-serfaus.at

REKORDZAHLEN BEI JUGENDARBEIT

Besonders erfreulich: Trotz Pandemie wurde von den Jugendreferentinnen Angelika Wachter und Johanna Westreicher eine hervorragende Jugendarbeit geleistet. Mit 12 Neuanmeldungen an den Musikschulen konnte dieses Jahr sogar ein Rekordwert erzielt werden, nicht zuletzt wegen der Online-Instrumentenvorstellen-



lung die zum Jahresbeginn großen Zuspruch fand.

NEUAUFGNAHMEN UND EHRUNGEN

Nachzuholen gab es einiges beim Tagessordnungspunkt Neuaufnahmen und Ehrungen. So wurden 6 Musikantinnen und Musikanten, die eigentlich schon das zweite Jahr bei der Kapelle sind, offiziell aufgenommen: Jakob Buchhammer – Schlagwerk, Fabian Dollnig – Trompete, Silvia Dollnig – Querflöte, Leonardo Geiger – Schlagwerk, Jana Moritz – Tuba, Anna Oberacher – Klarinette. Ebenso wurden die internen Mitgliedschaftserehrungen für die vergangenen zwei Jahre überreicht. 10 Jahre: Monika Stecher, Elias Purtscher, Uwe Hammerle und

Fabian Thurnes. 20 Jahre: Benni Althaler. 30 Jahre: Ulli Spiecker und Martin Westreicher.

NEUWAHLEN

Die 3-jährige Funktionsperiode erreichte im Jahr 2021 ebenfalls ihr Ende. Wie schon üblich konnten bereits einige Wochen vor Versammlungsbeginn Wahlvorschläge online eingebracht werden. Die Wahl wurde, wie immer, von unserem Bürgermeister Paul Greiter geleitet. Neu im Ausschuss aufgenommen wurden Sophie Vögele und Valentina Mark als neues Jugendreferenten-Team und Tobias Dollnig als Schriftführer Stellvertreter. Ansonsten kam es zu keinen personellen Veränderungen im Ausschuss.

VORSCHAU

Besonders schwierig ist es nach wie vor, einen Ausblick in die Zukunft zu geben. Große Flexibilität wird auch noch in den kommenden Monaten von allen Vereinen gefordert sein.

Der Fokus liegt in naher Zukunft vor allem wieder auf dem Frühjahrskonzert, welches am 07. Mai 2022 geplant ist. Besonders groß ist die Vorfreude auf die Uraufführung des Auftragswerkes Centrum Octo, anlässlich des 800-jährigen Gemeindejubiläums. Bis dahin werden es allerdings schon 802 Jahre sein. ●



FABIAN THURNES
Schriftführer